

# ASPIRASI WARGA

## Polsek Mranggen Dan Koramil 12/Mranggen Gelar Doa Bersama Dalam Pemilu Aman Dan Damai 2024

Muhammad Makruf - [DEMAK.ASPIRASIWARGA.COM](http://DEMAK.ASPIRASIWARGA.COM)

Jan 22, 2024 - 07:38



*Polsek Mranggen menggelar zikir dan doa bersama, bertajuk "Pemilu Aman dan Damai 2024", di halaman Mapolsek Mranggen*

DEMAK – Polsek Mranggen menggelar zikir dan doa bersama, bertajuk "Pemilu Aman dan Damai 2024", di halaman Mapolsek Mranggen, Minggu malam (21/01/2024).

Kegiatan zikir dan do'a bersama yang dimulai ba'da Isya' tersebut dipimpin oleh Romo KH. Muhammad Munif Zuhri atau yang dikenal dengan sebutan Mbah Munif.

Hadir dalam acara tersebut Romo KH. Muhammad Munif Zuhri, Kapolsek Mranggen AKP Margono, SH, Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo, Ketua MUI Kec. Mranggen KH. Hambali, Camat Mranggen Bpk Wiwin Edi Widodo, S. Sos, Anggota Polsek Mranggen beserta ibu Bhayangkari dan Anggota Koramil 12/Mranggen beserta ibu Persit KCK Ranting 13 Koramil 12/Mranggen.

Dalam sambutannya, Kapolsek Mranggen AKP Margono, SH menyampaikan terwujudnya Pemilu yang sukses, aman dan damai merupakan harapan sekaligus modal penting dalam melahirkan pemimpin dan wakil rakyat yang kredibel dan bisa membawa bangsa ini lebih maju ke depan.

Untuk mewujudkan hal tersebut, tentulah bukan hal yang mudah sehingga dibutuhkan komitmen dan kolaborasi bersama.

"Selain upaya lahiriah, tentunya kita sebagai orang beriman, kita juga harus ada upaya batiniah memohon ridho dan pertolongan dari Tuhan Yang Maha Kuasa," ucap Kapolsek.

KH. Muhammad Munif Zuhri menyampaikan kegiatan ini adalah untuk meminta perlindungan dan keridhoan Allah SWT semoga dalam pesta Demokrasi Pemilu 2024 di wilayah Kecamatan Mranggen dalam keadaan aman dan damai.

"Mari kita bersama-sama ciptakan suasana di Kecamatan Mranggen aman, nyaman dan damai dalam Pemilu 2024", tegasnya.

Sementara itu, Danramil 12/Mranggen, Kapten Inf Tulodo menyampaikan bahwa kegiatan Pemilu Aman dan Damai 2024 tidak hanya sebagai bentuk ibadah, tetapi juga sebagai sarana mempererat kerja sama antara ulama, umaro, kepolisian, dan masyarakat dalam menjaga dan memelihara keamanan di Kecamatan Mranggen.

"Dukungan para kyai, ulama, habaib, dan seluruh elemen masyarakat sangatlah penting dalam menjaga situasi Kecamatan Mranggen yang damai, aman, dan kondusif," terangnya. (Pendim0716).